

**PCOP-461/2021 RGE.2669. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre valoración de la situación social y económica en la Comunidad de Madrid.**

Para su formulación, tiene la palabra el señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** (*Desde los escaños.*): Gracias, presidente. Le pregunto por la situación social y económica en la Comunidad de Madrid. Gracias.

El Sr. **PRESIDENTE**: Presidenta.

La Sra. **PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD** (Díaz Ayuso.- *Desde los escaños.*): Muchas gracias, señoría. Como todo el mundo sabe, los madrileños han sufrido y estamos sufriendo mucho durante esta pandemia y nos queda muchísimo por luchar. Los autónomos, los empresarios, los jóvenes y las familias han estado especialmente afectados por esta pandemia; singularmente, sectores como la hostelería o el turismo, que están viviendo con completa angustia esta situación, viendo un futuro incierto acerca del empleo o de sus negocios.

Pero ahora mismo lo que estamos haciendo, sobre todo, en la Comunidad de Madrid, es acompañar a los ciudadanos. Precisamente, la actitud de los ciudadanos en la Comunidad de Madrid es la del trabajo, la de salir adelante y, desde luego, la de no estar de manera pasiva esperando a que alguien les venga a subvencionar las cosas. Esta comunidad es una tierra de refugio y de libertad, y cada vez más ciudadanos de todos los rincones del mundo la eligen para vivir en paz –insisto-, en paz y en convivencia. Esta es la situación. Ahora mismo hay mucho dolor todavía, sigue falleciendo mucha gente en Madrid todos los días y tenemos que seguir luchando para combatir esta pandemia.

Ya desde hoy 90 clínicas dentales van a poder hacer los test que se les había negado en el pasado, pero bienvenidos sean ahora; ya podemos celebrar que también empieza a haber cuarentenas en los aeropuertos para aquellos vuelos procedentes de lugares donde la pandemia está mucho peor que en Madrid, y, mientras tanto, por lo menos, hoy la hostelería de Madrid podrá empezar a trabajar y a recuperar el empleo perdido en las cenas, ya que ellos y toda la actividad comercial podrán cerrar a las once. Son medidas en las que la economía y la salud no están enfrentadas, porque la salud no es solo no contagiarse. Los ciudadanos necesitan recuperar sus vidas,

salir y estar junto a los suyos, y ya que no lo pueden hacer en los domicilios, que son los principales focos de contagio, al menos lo hacen en lugares más seguros, y además se reactiva la economía. Todo el país está reconociendo que, en Madrid, a pesar de las dificultades, a pesar de su densidad de población, se están conjugando las dos cosas.

Ahora tenemos por delante un plan de ayudas de la Unión Europea, ¡bienvenidas sea! Ojalá se distribuyan entre todas las comunidades autónomas con transparencia y equidad y no de manera arbitraria y desfundada. Como ocurrió ya con el Plan E, que al final sirvió para poner cárteles y no hubo nada detrás de ellos. Esperamos que la Comunidad de Madrid no sea una de las más perjudicadas, precisamente, por esa discrecionalidad a la hora de repartir los fondos, como ya está ocurriendo frente a Cataluña; lo hemos visto en estos meses.

Así que ahora lo que vamos a hacer es seguir rescatando a los pilares básicos de nuestra economía y, especialmente, a los más afectados por la pandemia: a la hostelería, al turismo, la construcción, la automoción, el sector agrícola, el ganadero, el deportivo, el cultural, el artístico, el financiero, el de ocio, el logístico, el Tercer Sector; es decir, a todos los ciudadanos de la Comunidad de Madrid e –insisto-, especialmente a los más afectados. Después, vamos a poner en marcha nuevas medidas que apuesten por reforzar nuestra economía: el sector aeroespacial, el sanitario, el medioambiental, el digital. En esto estamos centrados en la Comunidad de Madrid, porque somos –insisto- el principal motor económico de España, y esto no es por casualidad, es gracias y al esfuerzo de los madrileños. Gracias. *(Aplausos)*.

El Sr. **PRESIDENTE**: Gracias. Señor Serrano.

El Sr. **SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO** *(Desde los escaños.)*: Gracias, presidente. Señora presidenta. Condenado en 2017 por un delito contra el alcalde de Lleida, condenado en 2018 por la violación de la sede del Banco Santander en Lleida, condenado en 2020 a cárcel por agredir a un testigo en un juicio, condenado en 2020 a seis meses por agredir a una periodista de TV3; no es el currículum de un poeta ni los versos de un rap, es el certificado de penales de Pablo Hasel, un artista, señorías, según ustedes. Y por este delincuente, la izquierda radical, alentada y jaleada por Podemos y Más Madrid, salió anoche a las calles de Madrid a destrozar nuestra ciudad. Y no solo no lo condenan, de hecho, echamos en falta a dos diputadas de Podemos: una lo protagonizó y la otra lo jaleó; no sé si están de resaca o detenidas, pero el caso es que ustedes son los mismos que alientan estos movimientos. Claro, ¡cómo van a condenarlo, si tenemos a una portavoz nacional de Podemos, que es su portavoz en esta Asamblea, precisamente condenada por agredir a una mujer policía! A lo mejor era una performance artística, señora Serra. *(Aplausos)*.

El señor Hasel es un delincuente condenado por afirmar lindezas como yo seguiré brindando cuando ETA le vuele la nunca a un peperero. Miren, señorías, yo hoy brindo por la policía que anoche protegió las calles de Madrid, brindo por los Mossos d'Esquadra que limpiaron de basura la universidad de Lleida y brindo porque ese delincuente entre en la cárcel. *(Aplausos)*.

Miren, señorías, desde la más absoluta prudencia, Madrid está doblegando esta tercera ola que está asolando nuestro país, y en Madrid, con la presidenta Ayuso al frente, seguimos apostando por conjugar salud y economía; una estrategia que siempre ha defendido el Partido Popular, reconocida dentro y fuera de nuestra región, a la que poco a poco se han ido sumando otras formaciones, como Vox.

Y es curioso escucharles ahora a algunos de ustedes hablar de dar lecciones de reactivación económica y de apoyo a las pymes y a la hostelería. Miren, hoy aquí vamos a debatir dos PNL de la izquierda que quieren paquetes de ayudas directas al comercio y a la hostelería. ¿Para qué, señorías? ¿Para pagar los destrozos que sus amigos ayer precisamente hicieron en decenas de comercios y bares del centro? ¿Es esa su estrategia? *(Aplausos.)* Os mandamos una horda de radicales a que se ensañen con mobiliario urbano, con tiendas, con bares, iy luego les compensamos con una paguita! ¡Ese es el modelo, señorías! Porque ese es el modelo que la izquierda quiere para Madrid. Se lo dicen a comerciantes y hosteleros: por tu salud, vamos a matar tu negocio, vamos a acabar con tu bar, vamos a matar el comercio por el que tantos años has luchado, pero no te preocupes que luego te doy una ayuda y así dependes de nosotros. Y si por el futuro truncado, pero con una limosna, caes en la depresión, itranquilo, porque luego está la izquierda para darte su apoyo! ¡Refuerzo para la salud mental! Porque la izquierda cuida de los servicios públicos, y ahí seguirás dependiendo de nosotros. ¡A eso lo llaman primar la salud con escudos sociales, señorías!

Miren, nadie les va a comprar esa mercancía, salvo sus libelos; pero sigan ahí mientras Madrid va en otra dirección. Ayer precisamente, fruto del trabajo cohesionado de este Gobierno del Partido Popular y de Ciudadanos, se presentaban los proyectos por más de 20.000 millones de euros, fundamentales para la reactivación de la Comunidad de Madrid. Esperemos que Sánchez, desde su despacho, los conceda. Gracias, presidenta, y gracias, miembros del Gobierno, por vuestro trabajo. ¿Podremos decir en algún momento gracias a los grupos de la oposición? Sería inédito, ¡sería la primera vez que hicieran algo por los madrileños! Muchas gracias. *(Aplausos.)*

El Sr. **PRESIDENTE**: Pasamos a la siguiente pregunta.